
Mitteilung der verdonischen Regierung
Beitrag von „Viktor Kaschinski“ vom 27. Oktober 2008, 21:50

Verdon hat klar gemacht, dass man, auch wenn man nur noch für 3 Wochen auf der OIK ist, mit
keinen OIKlern mehr simen will. schade. Andro und Co. ziehen sich daher aus dieser doch
schönen Sim zurück.
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